

Estudiantes de Michilla fueron a Puerto de Ideas

La comunidad educativa fue invitada por la Seremi de Educación para el festival de ciencias.



LOS ESTUDIANTES DE LA ESCUELA MICHILLA ESTUVIERON EN PUERTO DE IDEAS.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Una de las actividades más emotivas que se vivió en el Festival de ciencias Puerto de Ideas que se llevó a cabo en los últimos cuatro días en el Sitio Cero del Puerto de Antofagasta fue la visita de la comuni-

dad escolar de la Escuela Lucila Godoy Alcaayaga G-98 de Michilla.

Fueron 15 estudiantes, junto a sus padres, asistentes de la educación y la profesora Rosa Contreras, directora y profesora de la escuela, los que llegaron hasta el festival, los que conocieron, descubrieron y aprendieron

de los adelantos científicos que se exponen a través de manera lúdica, para el aprendizaje a través del juego.

“Sin duda es una experiencia mágica de poder estar aprendiendo jugando. (...) Nos vamos contentos, lo mejor de todo es que los niños y las niñas se van con un apren-



FOTOS CEDIDAS

LOS NIÑOS DISFRUTARON Y APRENDIERON EN LOS MÓDULOS DEL FESTIVAL.

15

alumnos de Michilla junto a la profesora Rosa Contreras estuvieron en el festival de ciencias.

dizaje maravilloso, que vamos a fortalecer en el aula”, dijo la profesora Rosa Contreras.

En tanto, el estudiante Luis Haro Barriga, de 6° básico, dijo sentirse feliz por la oportunidad, “A mí me pareció bien, aprendimos muchas cosas nuevas que no sabíamos, me gustó mucho el stand de los cohetes, también la erupción del volcán, me gustó todo lo que nos mostraron, fue muy entretenido”, señaló

Cabe señalar que la comunidad educativa fue invitada por el seremi de Educación, Alonso Fernández, y la visita se pu-



LOS ESTUDIANTES FUERON INVITADOS POR LA SEREMI DE EDUCACIÓN.

do concretar gracias a gestiones realizadas por la Asociación de Industriales y Antofagasta Minerales.

“Para nosotros como Ministerio de Educación es muy importante que los estudiantes conozcan y se acerquen a las ciencias a través de esta expe-

riencia pedagógica que contribuye a la construcción del conocimiento y habilidades a través de la experiencia directa y mediante el juego”, dijo Fernández, quien destacó la curiosidad y energía de los niños y niñas de la Escuela de Michilla durante la visita al festival. 🌟

Agrupar más de \$600 millones